

ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE  
A LA MARTINERIE ET DANS L'INDRE

Compte rendu de la réunion du Conseil d'Administration du 04 Septembre 2017

**Présents** -, Jean-Jacques Bérenguier, Cécilien Belgarde, Martial Chamblanc, Roland de Vassoigne, Bruno Duteil, Jackie Lamoureux, Francis Mory et André Reignoux.

**Absents, excusés** - Franck Barraud, Serge Bounioux, Nicole de Vassoigne, Philippe Dubois, Guy Luscan, et Michel Truffaut.

### **Informations et directives du président**

- Le Président propose l'approbation du compte rendu du CA du 19 juin 2017 : il est adopté à l'unanimité.
- Bienvenue à Cécilien Belgarde nouveau membre du Conseil d'Administration remplaçant R Cléon. Il accepte de prendre à sa charge la mission sociale gérée auparavant par Roland Cléon.
- La manifestation du 20 juin, à l'occasion du centenaire de La BSMAT de Neuvy-Pailloux s'est parfaitement déroulée ; nous avons reçu un courriel de remerciement suite à notre participation à l'exposition, merci à Philippe, Frédéric et Dominique pour leur implication.
- Les membres du CA valident le projet de convention qui sera soumis à la Présidente de l'AECBA. Les membres de cette association prennent possession de leurs locaux et commencent leur aménagement (rideaux, vitrines d'exposition...). Merci à Francis, Daniel, Jean-Michel et Michel pour leur implication pour la préparation de la salle.
- En sa qualité de membre des Amis de La Martinerie Georges Rebardeau a exposé une partie de sa collection, (mannequins, uniformes, objets .....)
- Les membres du CA autorisent le Président à signer les conventions pour les prêts et/ou les dons de matériels et matériaux.
- Le Président nous fait part de l'échange de courriers avec le Colonel De Caqueray. Il nous a fait part également de l'appréciation du Préfet sur le livre d'or de l'association.
- Le Président a fait l'acquisition, pour le compte de l'association, du dernier livre de B Mascle concernant la présence des Américains dans l'Indre.
- Un courrier a été adressé à D Roulet, vice-président de la Région, au sujet du financement des travaux. Le deuxième acompte de la subvention ne sera attribué qu'après transmission des justificatifs de toutes les factures déjà réglées. Tous les travaux doivent être engagés avant fin juillet 2018.
- Le prochain emploi Service Civique sera assuré par Sabrina Boussahra. Nous sommes toujours en attente de la remise des enregistrements effectués par C Moreau.
- Le Président a adressé un courrier de demande de subvention auprès de la Fondation de la Légion d'Honneur et auprès de la fondation Crédit Agricole, pas de retour pour l'instant.
- Suite à de nombreux échanges, il a été confirmé que Châteauroux Métropole a pris en charge « l'amenée » de la ligne électrique jusqu'au pied du bâtiment.
- Près de cent de personnes ont assisté à la journée champêtre qui s'est déroulée samedi dernier. Il a été déploré un manque de volontaires pour l'organisation (4 seulement).
- Malgré la désapprobation d'un adhérent, la tenue des buvettes des journées de courses à l'hippodrome a été très appréciée par les participants. Les bénévoles nous ont permis, pour l'instant, l'achat de deux « planchas » et la réalisation des caisses de transport. Ces planchas pourront être mises à la disposition des adhérents de l'association moyennant une faible participation.
- Une vingtaine de bénévoles de notre association a participé aux championnats du monde de tir sportif, qui se sont déroulés au Centre National de Tir Sportif de La Martinerie, durant toute la semaine dernière. Les organisateurs ont été enchantés par l'aide que nous avons apportée et les membres participants ont été enthousiasmés par l'ampleur de cette manifestation.

### **Questions diverses. (tour de table)**

J Lamoureux et B Duteil nous ont fait un compte-rendu de leurs bons moments passés pendant la semaine de compétitions au CNTS de La Martinerie. Ils sont prêts à renouveler cette expérience.

### **Manifestations - Prochain rendez-vous**

- Journée commémorative du souvenir le 07 octobre 2017. Visite de l'exposition dans nos locaux ; accueil et vin d'honneur à l'extérieur sous une ramée.
- Troisième journée de courses de l'hippodrome de Châteauroux le 17 septembre.
- Lundi 18 septembre, une délégation Américaine doit visiter La Martinerie. Nous les accueillerons dans nos locaux en début d'après-midi. A cette occasion, Frédéric Niemier présentera son exposition sur les américains à Montierchaume.
- Francis Mory nous informe que les courses hippiques de Châteauroux sont programmées chaque dimanche de septembre en 2018. Compte tenu qu'un grand nombre de bénévoles des Amis de La Martinerie se retrouve également à la société des courses, il ne nous sera pas possible de programmer la journée champêtre en septembre. Pour cette raison le Président propose de coupler la journée des Saints Patrons et la journée Champêtre. Cette manifestation pourrait se dérouler le samedi 16 juin.

Pour le président,  
André REIGNOUX secrétaire